

Las asambleas locales celebradas durante los últimos días por las Agrupaciones Locales del PSOE han evidenciado la división interna en la que se encuentran sumidos los socialistas ciudadrealeños, a pesar de las buenas intenciones de José María Barreda y Francisco Ureña. Los dos grupos quieren llegar al Congreso de Abril con los máximos apoyos.

EL PSOE DIVIDIDO DE CARA AL CONGRESO PROVINCIAL

Ureña y Barreda no se fian uno de otro

Las Asambleas Locales del PSOE celebradas en los diferentes pueblos de la provincia durante el pasado fin de semana no han hecho más que complicar el panorama ante el próximo Congreso Provincial de los días 23 y 24 de abril.

La presentación de dos candidaturas en las cuatro poblaciones más importantes de la provincia, Ciudad Real, Puertollano, Tomelloso y Alcázar de San Juan han corroborado la imagen de división del partido que José María Barreda quería a toda costa haber evitado.

Sin embargo la fragilidad del

acuerdo alcanzado entre los dos máximos líderes provinciales del PSOE el pasado martes del carnaval ha provocado que en esas cuatro poblaciones se hiciera inevitable la confrontación directa entre los seguidores de José María Barreda y Francisco Ureña.

A pesar de ese ya célebre acuerdo lo que han tratado durante el pasado fin de semana es de conseguir el máximo número de delegados afines en el próximo Congreso Provincial, con el fin de llegar al mismo con una posición de fuerza que garantice su peso en la futura Ejecutiva Provincial.

El envite en las cuatro poblaciones citadas con anterioridad, las únicas donde se han presentado dos listas de toda la pro-



Sánchez Miras ha protagonizado la mayor sorpresa al alinearse con el sector oficial

vincia fue claramente favorable para el secretario general del PSOE de Ciudad Real, quien sin embargo, aunque contento con los resultados, no se mostraba demasiado satisfecho con la imagen de división que habían dado los socialistas ante la opinión pública ciudadrealeña, cuando, según el secretario general de la Ejecutiva Provincial, hubiera sido perfectamente evitable.

●●● CUERPO A CUERPO

Francisco Ureña, Nicolás Clavero, Manuel Juliá, Javier Lozano y José María Ortega no comparten la misma opinión. El grueso del sector *ureñista* de la provincia consideró que las condiciones impuestas por el sector oficial para consensuar listas únicas eran inaceptables, por lo que finalmente optaron por el cuerpo a cuerpo.

La euforia de los renovadores afines a José María Barreda choca con el optimismo que también destilan los seguidores de Francisco Ureña. Estos últimos consideran que los resultados obtenidos durante el pasado fin de semana eran previsibles, salvo en el caso de Alcázar de San Juan, donde Anastasio López logró dar la vuelta a lo ocurrido en la anterior Asamblea Local en la que se eligieron los delegados a los congresos Federal y Regional.



Los seguidores de José María Barreda triunfaron en las Asambleas de las mayores poblaciones de la provincia